

Hermosillo 'arremetió' contra La Máquina por considerar a Hugo: 'Quieren destruir a Cruz Azul'

La leyenda cementera consideró que el 'Pentapichichi' está obsoleto, pues no dirige desde hace 11 años

Uno de los nombres que más suena para llegar al banquillo de Cruz Azul

es Hugo Sánchez, que, si bien como entrenador tiene las credenciales de haber sido Bicampeón con Pumas, también es verdad que no dirige desde el 2012 cuando tuvo un breve paso con el Pachuca, es por eso por lo que la leyenda celeste, Carlos Hermosillo, espera que el 'Pentapichichi' no termine siendo el elegido.

"Van a querer traer a un entrenador

de nombre, ojalá no sea el que estoy pensando porque tiene 11 años sin dirigir, porque ya sería la cereza del pastel. Con eso les aplaudiría y diría, bravo, bien lo hicieron, quería destruir a Cruz Azul, lo lograron, ya acabaron con el equipo", contó el exjugador en entrevista con TUDN.

Así mismo, explotó contra Jaime Ordiales, pues según Hermosillo el actual director

de Selecciones Nacionales es quien ha pujado fuerte por impulsar a 'Hugo' al banquillo cementero.

"Por ahí me enteré de que una de las propuestas, que es el Niño de Oro, lo está haciendo uno que parece que va a regresar a Cruz Azul que es Jaime Ordiales. No sé si Cruz Azul ya tocó fondo o está por tocar fondo o ya se pasó al fondo", finalizó Hermosillo.

SECCIÓN B

VIERNES 17 DE FEBRERO DE 2023

MAZATLÁN 2-3 PACHUCA

Pachuca gana y Mazatlán se hunde

Mazatlán sigue siendo el peor el peor equipo del fútbol mexicano al no registrar puntos y sigue sin poder sumar, luego de que cayera en contra de Pachuca por 2-3 en el Kraken en la Jornada 7 del Clausura 2023, misma que es doble.

El partido lo comenzó dominando Tuzos, como es natural, el campeón se fue con todo al frente para poder abrir el marcador de forma rápida; sin embargo, el primer gol llegó al minuto 34 con Kevin Álvarez como autor después de que venciera al portero con un potente disparo. De esta manera terminó el primer tiempo.

Para la segunda mitad, Mazatlán cambió completamente de chip y, de hecho, al 50 consiguió el empate producto de un tiro de Andrés Montaña que sorprendió al arquero al ser un globito; sin embargo, el gusto le duró poco al equipo local porque Álvarez metió su doblete al 52, dándole al visitante la ventaja.

Cuando todo parecía indicar que el juego terminaría de esa manera, llegó el tercero del Pachuca producto de un tiro fuera del área de Erick Sánchez al 71. Mazatlán se fue al frente para pelear y poder aspirar al empate, pero solo Marco Fabián logró encontrar el segundo tanto al 84.

De esta manera, Mazatlán sigue sin poder ganar en el torneo manteniéndose en el último lugar de la tabla con cero unidades, mientras que Pachuca sumó 13 puntos, los mismos que el América, y se pelean por el tercer y cuarto lugar de la general, justo los últimos dos lugares que dan el pase directo a la Liguilla.

Debido a que es jornada doble, este fin de semana Mazatlán visita al Querétaro en la cancha del Estadio La Corregidora y Pachuca recibe al Toluca en el Estadio Hidalgo, en duelos correspondientes a la jornada 8 del Clausura 2023.



BEISBOL

Pocho Guzmán tras la victoria ante Xolos: "Este es Chivas, es un trabajo en equipo"



El mediocampista procedente de los Tuzos de Pachuca se ha convertido en una figura del Rebaño Sagrado

El 'Pocho' Guzmán fue fundamental para que Guadalajara pudiera rescatar los tres puntos ante Tijuana en el Estadio Akron. Ante esta situación, el mexicano dijo claro que estos tres puntos se consiguieron por el trabajo en equipo.

"Sí, muy importante (la victoria). Me quedo con la valentía que tuvo el equipo desde el más joven hasta el más grande, se fajaron los pantalones para poder darles una alegría a la

afición. Esto es Chivas, este es un trabajo de equipo", señaló Guzmán en entrevista para Telemundo Deportes.

El dorsal 5 del Rebaño cosechó su primera anotación al minuto 39 cuando tomó la esférica y cobró un penalti al costado izquierdo. Esta misma dosis se repitió en el último suspiro del encuentro, ya que de nueva cuenta Víctor Guzmán volvió a cobrar la pena máxima, solo que esta vez se decantó por el costado derecho.

Respecto a esta jerarquía desde los 11 pasos, Guzmán comentó lo siguiente: "Este es un trabajo de equipo afortunadamente, soy yo quien está cobrando ahora los penales". Estas palabras justificaron el porqué no le permitió a Ronaldo Cisneros tirar desde los 11 pasos, ya que desde el

banquillo, le llegó la instrucción a Víctor de cobrar el penalti.

Cabe destacar que este es el primer doblete del futbolista de 28 años con el conjunto rojiblanco; además, el 'Pocho' Guzmán no marcaba dos goles en un encuentro desde la jornada 9 del Clausura 2022. En aquel partido ayudó al Pachuca a vencer 2-1 a Tigres en el Estadio Hidalgo.

Con esta victoria ante Xolos, Chivas se colocó en el quinto puesto de la general con 12 unidades, lo que los mantiene en la lucha por los puestos directos a la Liguilla de este Clausura 2023. Una de las claves para encontrarse en este puesto, es que acumulan cuatro partidos consecutivos sin conocer la derrota (2 victorias y 2 empates).



En el 50 aniversario de CRODENAY, la mejor voleibolista de México, la nayarita Blanca García Arias fue invitada de honor, aquí la saluda el entonces presidente de los Cronistas Deportivos en la entidad, Miguel Curiel Aguilar



Blanca García Arias flanqueada por el presidente de la Federación Mexicana de Cronistas Deportivos, Andrés Guevara Montiel y por el presidente de la Asociación de Cronistas Deportivos de Nayarit, Miguel Curiel Aguilar



En la gráfica, la voleibolista tepicense Blanca García Arias, acompañada por el CP Antonio Echevarría Domínguez, ex gobernador de Nayarit y los cronistas deportivos J. de Jesús Ceja Valadez y Roberto Zazueta López.

Ubicada en el Paseo de La Loma en Tepic y en reconocimiento a su brillante trayectoria

Cancha de Voleibol llevará el nombre de Blanca García

La mejor voleibolista mexicana del Siglo XX fue Olímpica y Mundialista Considerada entre las mejores del mundo de todos los tiempos

Por: Víctor Curiel Aguilar Asociado CRODENAY

Recientemente en conferencia de prensa con medios de comunicación, el ejecutivo estatal Dr. Miguel Ángel Navarro Quintero, daba a conocer la inversión que en materia deportiva estaban teniendo las instalaciones del paseo de la loma, (los gimnasios: "Niños Héroe" y "Ricardo Velarde") misma que hacen mención circunda la cantidad de \$30,000,000. (Treinta millones de pesos) que derivado de esto, habían quedado a la altura dignas de competir con la de otros países. Al hacer mención del avance, casi culminación de las obras, el mismo Gobernador, teniendo como testigos, la presencia de Blanca García y de Gustavo Ayón, ambos deportistas que mundialmente pusieron alto el nombre de México y por consecuencia de Nayarit, anuncia que ambas canchas como un homenaje a su tan destacada trayectoria, llevarían sus nombres, cosa que fue bien recibida de parte de la sociedad.

Dicho lo anterior en líneas arriba y por lo que representa tal anuncio, el día de hoy en este artículo destacaremos a una de la ¡¡¡más!!! Grandes figuras que dentro del deporte del volibol ha dado Nayarit para México y el mundo, refiriéndonos a quien BLANCA GARCÍA ARIAS. Blanca García Arias, nace en la capital en Tepic el día 7 de abril de 1947. Su talento, habilidad y cualidades dentro del deporte lo comienza desarrollar siendo su entrenador, el Teniente Armando Menchaca rojas (curiosamente en el basquetbol y entrenó en el club Deportivo BaTeMeTa, desaparecido y que estuvo ubicado por calle Bravo, entre Durango y Querétaro) quien es el primer personaje en esta historia quien es el que la prepara físicamente y le encuentra grandes dotes de deportista.

Más tarde surge en la vida deportiva de Blanca García, el teniente Javier Gutiérrez, sujeto que la convence para que practique el volibol, llevando por el camino del aprendizaje, inclusive hacerle llegar al Centro Olímpico Mexicano.

Cuando hablamos de la trayectoria de Blanca García, nunca debemos de olvidar al Profesor Carlos Cortez Martínez, quien en un momento dado siendo Director de Educación Física Federal en el gobierno del estado de Nayarit (presidido entonces por Julián Gascón Mercado) tuvo a bien considerarle como participante en los juegos nacionales juveniles allá por el año de 1974, visoreada y convocada para ser parte como preseleccionada nacional en 1965, siendo sus entrenadores el profesor de origen rumano, Gabriel Chelebretiu y posteriormente el polaco Stanilaw Poburka.

Cabe destacar que Blanca García, ya siendo seleccionada nacional, su primera gira de preparación fue en un torneo celebrado en 1965 en la unión americana, para después regresar a México donde participo en numerosos torneos amistosos, destacando, inclusive jugar contra equipos de Japón. Hagamos a continuación una retrospectiva de la carrera brillante de Blanca García Arias:



Dos grandes del voleibol mundial, la nayarita Blanca García Arias y la cubana Mavis de La Caridad Guilarte Fernández

1966 su primera gira larga por el mundo ya como seleccionada nacional fue el Polonia, Bulgaria, Hungría, Checoslovaquia, Rusia, Alemania, España, Francia, Japón, Italia, Perú, Rusia, Hawái, Austria y Estados Unidos.

1967 se reanuda giras en los juegos centroamericanos visitando primeramente puerto Rico, y prolongando esa intención hasta los países de Polonia, Bélgica, Holanda, Italia, Francia y EEUU, sin dejar de estar presente en los "Juegos Panamericanos de Winnipeg" después en Canadá, finalizando esta etapa en el campeonato nacional con sede en su tierra natal, Tepic.

1968 en este año entre su biografía deportiva destaca su gira realizada por la Unión Europea, Asia, América del Sur, y los Estados Unidos de norte América. Continuando con 3 semanas preolímpicas y la participación en la 1ra. XIX Olimpiada celebrada en la ciudad de México del 12 al 27 de octubre de 1968, misma selección nacional de volibol femenil, que estaba conformada como a continuación detalle: Martha Salazar Hernández, María Luisa Nava, Alicia Cárdenas Villalobos, Isabel Nogueira Novelo, Rogelia Romo Ramírez, Gloria Almada Inzua Bolado, María del Carmen Rodríguez, Carolina Yolanda Mendoza, Eloísa Cabadas Cabrera, Gloria Rosales Ortiz, Patricia Main Nava y Blanca García Arias.

1969 participa como entrenador de la selección juvenil de Nayarit, y realiza giras de fogueo a los Estados Unidos, torneo NorCeCa (sede México) coronándose campeonas al derrotar a los EEUU, Cuba, Canadá; Puerto Rico y Venezuela; después regresando a jugar el nacional de 1ra. Fuerza, representando a Nayarit quedando sub-campeonas.

1970 con miras a los juegos Centroamericanos a celebrarse en Panamá, realiza giras de fogueo a los países de: Japón, Corea, y Europa, dando tan buenos frutos esta gira que se condecoran con la medalla de oro, además de obtener el premio nuestro Paisana de

AA Star.

1971 continúan las giras de fogueo para Blanca García como seleccionada nacional de volibol, correspondiéndoles asistir a Europa y Asia; al campeonato NorCeCa celebrados en la Habana, Cuba, obteniendo de nueva cuenta el ORO para México y ser nombrada de nueva el Heraldo del año y la jugadora All Star. Ese mismo año asisten a los juegos panamericanos en Cali Colombia, donde obtienen medalla de bronce, también participan en los juegos centroamericanos en San Juan de Puerto Rico.

1972 giras de fogueo a Sudáfrica, Centroamérica, China, EEUU, Japón, Corea, Taiwán, y Hong Kong

1973 gira de fogueo a Asia, Campeonato NorCeCa, derrotando en esta justa deportiva a Rusia en la ciudad de Toluca, Edo. de México (quien por cierto los rusos se coronarían más tarde campeones del mundo en Uruguay, a la cual México no asiste por cuestiones administrativas) cabe mencionar que se invitó a México (quien ya dijimos porque nos e asistió) en estos juegos de fogueo en la que estuvieron presentes China, Rusia, Polonia, Alemania y Corea, teniendo escenarios repletos de aficionados, que por cierto después de este evento, a Blanca García Arias se le nomina como la mejor jugadora del Mundo.

1974 se continúa con las giras de fogueo, pero ahora ya contando con un nuevo entrenador Park Ji Kuk de procedencia Corea, para jugar en Asia, Corea del Sur, Japón y China; participando luego en el Campeonato Centroamericano en Santo Domingo; posterior este recibe (como lo manifestamos líneas arriba) la noticia como la mejor jugadora del mundo. Ya incorporada una vez más al equipo de SUTERM-CFE para tomar su participa en el campeonato nacional de 1ra fuerza, que en esa época la demás seleccionadas al no estar concentrada hacían lo mismo en sus entidades de origen.

1976 solo expresar que nuestro país México, presento selecciones juveniles a los diferentes torneos de

preparación y que para 1977 Blanca García Arias solo participo en el campeonato nacional de 1ra fuerza. 1978 se jugó en México la "Copa Latino" para proseguir con el fogueo, llevándose el Oro. Posterior se viaja a Asia y EEUU, de ahí al centro americano en Medellín, Colombia para posterior participar en el campeonato mundial en Moscú, Rusia. Se concluye esta etapa con la participación nacional de 1ra fuerza en nuestro país.

1979 giras de fogueo a cuba, jugos panamericanos en San Juan Puerto Rico, campeonato NorCeCa en República Dominicana y cerrar en México con el campeonato Nacional de 1ra fuerza.

1980-1985 giras por la Republica Dominicana, Cuba. Sobresaliendo en este año su carrera como seleccionada nacional de alto rendimiento.

1986 giras de fogueo a china, EEUU, Campeonato Centroamericano en Santiago de los Caballeros, Republica dominicana, Campeonato Nacional de 1ra fuerza, jugando con un combinado SUTERM-CFE y jugando campeonato en el Master.

1987 participa en el NorCeCa en la Habana, Cuba; en el Campeonato Nacional de 1ra fuerza y en el Master. 1988 se retira como representante de nuestro país, como seleccionada nacional y participante en campeonatos mundiales en este deporte, obteniendo en su trayectoria: 5 juegos centro americanos, 4 Panamericanos, 1 Juegos Olímpicos y nominada 1 vez como la mejor jugadora del mundo.

Finalmente resumir que la voleibolista Nayarita, Blanca García Arias ha sido la única jugadora con participación en 3 Campeonatos mundiales, 5 juegos Centro Americanos, 4 Juegos panamericanos, 1 Juegos Olímpicos y haber sido también nominada la mejor jugadora del mundo.

También decir que Blanca García Arias, coloco sus manos (en reconocimiento a su singular trayectoria deportiva) en la ciudad de México, en el sitio de "Plazas Galerías" (Recinto de las estrellas del arte y otras disciplinas) en reconocimiento a su singular trayectoria deportiva...por estos méritos ante señalados. Blanca García, sin duda, es una de los deportistas más importantes del deporte Nayarit "Icono" y merecedora sin duda dudas que la cancha del Gimnasio "Ricardo Velarde" lleve su nombre... ¡¡Enhorabuena!!



En el 50 Aniversario de los Cronistas Deportivos de Nayarit, en el evento social, vemos a Blanca García Arias y al Maestro David Aguilar Estrada

TIGRES VS AMÉRICA

JORNADA 14

SÁB 18 FEB

ESTADIO JUAN VIZCARRA

CANCHA JESÚS CEJA

3:00 PM

Coca-Cola POWERADE seis.63 LIGATOP

Noticias por la Radio

Arianna OLVERA

José Luis NARANJO

#AntesQueNadie

EN VIVO LUNES A VIERNES 6:00 A.M. - 8:00 P.M.

Escúchalos por 99.3 FM

Sintonízalos en Canal 8.1 en TV abierta 8N TV

El brillante pedalista nayarita

Emiliano Mendoza Tejeida con altas expectativas en Juegos Nacionales

Con Autoridad y Poder

Por Gilberto Ortega Robles
Asociado CRODENAY

Bastaron dos competencias en tierras guerrerenses para dejar en claro que Emiliano desea ser el mejor del país en su categoría y aún más, desea hacerlo con supremacía y autoridad, para así colgarse 2 medallas de oro y con ello regresa a casa confiado en lo que tiene en su mente y sus piernas y así ratificando lo que viene mostrando en casa en los últimos meses, simplemente ganando competencias en categorías mayores, ante la admiración de toda la comunidad ciclista nayarita. Nada es de extraño del nivel adquirido en estos momentos de Emiliano Mendoza Tejeida, han sido años de dedicación, entrega y sacrificio, si bien es cierto que siempre ha mostrado su alto nivel, competencia tras competencia, con el pasar de categoría en categoría, pero lo reciente simplemente rebasa las expectativas. Sin duda alguna, que Emiliano es la carta fuerte para todo el serial nacional y desde luego que para Juegos Nacionales Conade, tanto en ruta como en la montaña. Otra muestra más de su gran nivel, lo

realizó en el pasado selectivo municipal de montaña, siendo apenas juvenil A, compitió con los juveniles C y el espectáculo brindado en la pista del Vigía de Bellavista, Nay., "como si fuera en moto", desde el arranque tomó delantera para así no soltarla nunca más, al contrario, en cada vuelta aumentaba su ritmo, abriendo más trecho entre sus perseguidores y desde luego causando la euforia de su mamá, papá y de los presentes. Ha sido una labor muy cuidadosa y bien trazada por parte de su entrenador Armando Marín, con el total respaldo de la Sra. Brenda Tejeida y Edgar Mendoza, padres de Emiliano. Aspectos como la habilidad, destreza y velocidad le han inyectado confianza y claridad en sus objetivos a corto y largo plazo. El factor entrenamiento ha sido un proceso de transformación física en Emiliano, un cambio fundamental que lo sabe aprovechar en cada una de sus pedaleadas, cuan largas son sus piernas, dicho sea de paso "eso de chaparrito" ya no aplica. Un futuro muy prometedor se presenta para Emiliano, hoy ya siembra un precedente a nivel estatal y nacional, pacientemente lo veremos concretar sus objetivos, disfrutaremos y gozaremos de cada uno de sus actuaciones. ¡Que se abra el telón que el campeón ya está en escena!



Contundente triunfo del Nayarita Emiliano en Copa Nacional de MTB



Demostrando habilidad y confianza en pleno descenso el crack de la montaña



Esta vez mololoa se quedó con todo el botín.



Ya se conocen, zapata y alameda necesitan ganar.

Puso cascabel

La cebra al ejército

Mario Anguiano
Asociado CRODENAY

Dominguito agradable, los jugadores de la diamante "C", Zapata y Mololoa, fueron llegando y se fueron a las gradas a ponerse sus Arreos entre broma, sonrisas y saludos, echando de menos a quienes por razón alguna no estaban.

A zapata le faltaron jugadores muy importantes, "calín" Ocegueda medio de mucho talento y fuerte, no se diga del profesor Jesús Briones defensa central y con muy buen cobro, de momento no estaban los porteros Jorge López y Pedro del Río.

Pero "chimino" García le entró al quite, luego llegaría Pedro y se hizo el cambio, y entrando y que lo estrenan, un tiro que se le fue por abajo pero que no entró, enseguida otro que pegó en la base del poste, eran los primeros minutos.

El orinegro respondió pero sin puntería para inquietar seriamente a José "güero" Corrales, legendario cuidapuerta, ante esta circunstancia se intensificó la lucha de media cancha, pero en serio.

Concho Segura hizo una interesante

labor defensiva por el lado derecho, hubo alternancias en ambas metas pero también las hubo en la humedad de pólvora, no más no entraba la esfera en ninguna de las porterías, así se fueron a descansar.

Por ahí se dejó ver Gabino Arellano, jugador y seguidor incansable de los rayados del molo, radica en el gabacho y viene de vez en cuando a este Tepic en donde es muy bien recibido.

A 15 minutos de la finalización mololoa logró, por fin, horadar la meta defendida por Pedro del Río, con eso fue suficiente para "las cebras" trotaran por su pradera con los 3 puntos sobre su lomo.

Estos son los partidos para el domingo que se jugará la jornada 11 de liga:

Zapata recibe a Alameda a las 09:00 horas en la "Jesús Ceja".

A esa misma hora Rieleros contra vieja guardia en sufacén.

Real Provincia será un dolor de muelas para Economistas a las 07:45 de la madrugada en la provi.

Cierra la jornada mololoa y marmolería "Martínez Flores" a las 07:45 en la cancha 2 de la unidad deportiva "Santa Teresita".

Pumas suma casi 20 juegos sin poder ganar como visitante

Esta situación, tiene a los Felinos como uno de los ocho equipos que no han podido ganar como visitante

Tal parece que Pumas tiene pesadillas cuando observa el calendario y ve que le toca jugar de visitante, ya que el conjunto universitario suma casi 20 juegos sin poder ganar en patio ajeno.

Después de su reciente derrota en el Estadio Victoria por 3-1, el equipo Auriazul llegó a 18 partidos consecutivos sin poder ganar fuera del Estadio Olímpico Universitario. Esta situación los tiene como uno de los ocho conjuntos que no han podido ganar como visitante con un único punto rescatado de 9 posibles.

Durante estos 18 compromisos la

cancha que más se la ha complicado a los felinos es el Estadio Akron, ya que en sus últimas tres asistencias a este inmueble han perdido en todas. Posteriormente se encuentran el Estadio Cuauhtémoc y el Estadio Alfonso Lastras donde no han podido sumar de a tres en sus últimos dos juegos en estos lugares.

Esta mala racha no solamente se mantiene en la Liga MX, también se expande fuera de aquí. Durante estos 18 partidos como visitantes, también se encuentran dos partidos de la Liga de Campeones de Concacaf. El primero de ellos fue un empate a cero contra Cruz Azul en las semifinales y el segundo fue la derrota ante el Seattle Sounders por 3-0, incluso se les podría sumar el juego amistoso contra El fútbol Club Barcelona en el estadio Spotify Camp Nou donde perdieron por 6-0.

MEGA

XVIEW + INTERNET

ES MÁS VELOCIDAD

TV INTERACTIVA | INTERNET DE 50 A 1000 MEGAS

PONTE MEGA | mega.mx | 33 9690 1234

En la jornada última de visitantes obtuvieron dos puntos por empate y ganar en penales y...

¡MAÑANA SABADO! Tigres de Álica recibe a Volcanes de Colima

A las tres de la tarde en el estadio "Jesús Ceja" en Villas de La Cantera

Por Miguel Curiel Aguilar
Asociado CRODENAY

Con fuerza empezó la 2ª vuelta de la temporada 2022-

2023 de la TDP que preside con gran acierto a nivel nacional, el nayarita José Escobedo Corro y los Tigres de Álica con el apoyo del Grupo Empresarial "Álica" en la fecha anterior fueron a jugar contra Legado del Centenario y empataron a un gol, ganando además el punto extra en la serie de penales. Los Felinos de Rodolfo Rojas ¡MAÑANA SÁBADO! a las tres de la tarde en el estadio "Jesús Ceja" se medirán con los volcanes de Colima.



Tigres de Álica mañana viernes con cuchillo entre dientes recibirán a Volcanes de Colima

RESULTADOS DE LA FECHA 13, GRUPO 15

# Club Local	Resultado	Club Visita
1 Club Legado del Centenario	1 (1) - (4) 1	Tigres de Álica F.C.
2 Club Deportivo FuraMochis	4 - 1	Xalisco FC
3 Atlético Nayarit	0 - 2	Atlético Acaponeta
4 Puerto Vallarta F.C.	1 - 2	Dorados de Sinaloa
5 Volcanes de Colima	3 - 1	Fénix CFAR
6 Alfareros de Tonalá	1 - 0	Coras FC

TABLA DE POSICIONES GRUPO 15

# Club	JJ	JG	JE	JP	GF	GC	Dif	PE	%	Pts
1C Dep FuraMochis	13	6	7	0	21	9	12	4	2.231	29
2Dorados de Sinaloa	12	6	5	1	19	13	6	4	2.250	27
3Xalisco FC	13	5	5	3	18	17	1	4	1.846	24
4Puerto Vallarta F.C.	13	4	7	2	24	18	6	3	1.692	22
5C Legado Cent.	13	6	3	4	21	17	4	1	1.692	22
6Coras FC	13	5	4	4	25	14	11	2	1.615	21
7Fénix CFAR	13	4	6	3	27	28	-1	3	1.615	21
8Tigres de Álica F.C.	13	5	4	4	17	18	-1	1	1.538	20
9Atlético Acaponeta	13	2	7	4	18	21	-3	4	1.308	17
10Vol. de Colima	13	3	3	7	22	22	0	1	1.000	13
11F.C. Alfa. Tonalá	12	3	2	7	13	25	-12	0	0.917	11
12Atlético Nayarit	13	0	3	10	7	30	-23	1	0.308	4

JORNADA PROXIMA # 14

#Fecha	Hora	Club Local	VS	Club Visita	Estadio
118/02	10:00	Dorados de Sinaloa	VS	Atlético Nayarit	Cancha 1 Sagarpa
218/02	12:00	Coras FC	VS	Puerto Vallarta F.C.	ND
318/02	14:00	C. Legado Centenario	VS	Club Deportivo FuraMochis	ND
418/02	15:00	Tigres de Álica F.C.	VS	Volcanes de Colima	ND
518/02	15:00	Atlético Acaponeta	VS	Xalisco FC	ND
618/02	16:30	Fénix CFAR	VS	F.C. Alfareros de Tonalá	ND

Tenacidad a toda prueba

Arranca "marakame" temporada



Lo mejor de la baraja luchística en la apertura de la temporada.

Mario Anguiano
Asociado CRODENAY

No quita el dedo del renglón "el brujo cora" José Guadalupe Santoyo, su deseo principal en que haya lucha libre, que los gladiadores locales tengan donde mostrar sus habilidades en el pancracio y dándoles la oportunidad.

Son muchos años en que se ha buscado un lugar permanente, nos consta, y en este deseo Lupe Santoyo ha recorrido todo el municipio, aunque como luchador se ha mostrado en varios estados de la república, como apasionado de este deporte es todo un campeón.

Esta vez Santoyo promete que esta temporada durará un año, llueve o truene, esa arena en vistas de la cantera es espaciosa y tiene techo, con eso ni luchadores ni espectadores tenemos algún pretexto para no ir.

Lo que deseamos de todo corazón es que el grupo de combatientes aquilaten el esfuerzo que hace Lupe Santoyo y le respondan, cubrir una temporada desde luego que no será fácil pero tienen con que llevarla a cabo.

Tomar en cuenta asimismo, que no abundan los espectáculos de esta clase, sanos, entretenidos y que

por eso son un relajante mental, gozar de los vuelos escalofriantes de los técnicos, las marrullerías de los rudos los rudos los rudos magadán, los gritos de las damas diciéndoles de todo a los malandros del ring. Con esta papeleta inauguran la arena "La Cantera" el próximo domingo 19 de febrero 2023 a las 5 y media de la tarde, en la estelar Loco González y "Águila Dorada Jr" contra "Thunder King" y "Chupacabras", estos 4 dominan muy bien los dos estilos clásicos de la lucha libre, calidad pura.

Semifinal: Chavo Santana y "Muerte Negra", dos rudos cochinitos tú, dicen que pondrán en ridículo a "Niño Suicida" y "Aéreo Kid", la verdad es que lo dudamos.

Segunda lucha: "Guerrero Nayar" y "Rey Kora" tendrán enfrente a los malos "Kimera" y "Kodoma", estamos seguros que harán su mejor esfuerzo en esta fecha memorable, se trata de la inauguración de una temporada.

Abren la función "Anticristo Jr" y "Aéreo flama" contra "Cholo" Maldito y el "Hijo del Vaquero".

Los precios son muy a modo, 70 pechereques los adultos y 50 lanas los niños, como referi estará "el brother", la arena está por avenida Aguamilpa y Villa de León en Vistas de La Cantera,

Te mandamos la mejor vibra Lupe, ya es tiempo que veas el premio a tus esfuerzos, sea pues.



Al frente de este exitoso proyecto el brujo cora.



Gustavo Ayón Aguirre, su nombre llevará la cancha del Gimnasio "Niños Héroe"

ADRENALINA DEPORTIVA

Javier Rodríguez Castro

Instalaciones dignas

La remodelación de los espacios deportivos, como lo son el gimnasio Niños Héroe y el Ricardo Velarde que se encuentran en el parque la Loma, son elementos esenciales para que el deporte en Nayarit se siga fortaleciendo.

A las renovadas instalaciones, se les asignaron nombres de deportistas destacados de Nayarit que pusieron en alto el nombre del estado y de México en competencias internacionales. En el caso de voleibol, la cancha tendrá por nombre Blanca García, quien brillara en voleibol nacional y fuera parte de la selección olímpica en 1968. Mientras que la duela del Niños Héroe, a partir de este momento tiene el nombre de un Gustavo Ayón quien es el último gran referente del básquetbol nacional

La inversión millonaria por parte del gobierno estatal mediante los impuestos de los nayaritas, se debe valorar y lo primordial en esta remodelación por parte de la ciudadanía es el cuidado de las instalaciones, así como el mantenimiento que se debe realizar en periodos determinados de tiempo para que su duración sea mayor.

El tener inmuebles en las mejores condiciones, permite que el deportista pueda desarrollarse de mejor manera. Esto debe tener un impacto positivo para el voleibolista y basquetbolista nayarita que compete en juegos nacionales. Porque cuenta con instalaciones donde no tendrá dificultades para sus entrenamientos. En el caso del gimnasio Niños Héroe, será testigo de los grandes duelos de las Mescaltecas de Nayarit que juegan en la Liga Mexicana de Baloncesto Profesional Femenil. Además de que el lugar es idóneo para que Nayarit regrese a una de las ligas más importantes del país en la rama varonil, como lo son la LNBP o el CIBACOPA. La afición al basquetbol existe y se ha demostrado a lo largo del tiempo.



El Titán de Nayarit, seleccionado nacional, jugó en NBA y en Europa

Por otro lado, la remodelada cancha Blanca García, será testigo de emocionantes juegos en los Nacionales de CONADE que recibirá a los mejores selectivos del país en los próximos meses.

La inversión se hizo, ahora es momento de aprovechar y cuidar estos espacios que son en beneficio del deporte nayarita.

Vive

momentos increíbles

viaja este **14 de febrero**

¡APROVECHA EL DESCUENTO WEB Y APP!

10%

de descuento en tu boleto sencillo

Y

19%

en tu regreso al comprar viaje redondo

o descuento en taquilla

10%

en tu regreso al comprar tu viaje redondo

Reserva en

33 3111 8780

33 1526 6794

Página web o app www.tepicplus.com

*PROMOCIÓN VÁLIDA DEL 6 DE FEBRERO DEL 2023 AL 28 DE FEBRERO 2023. *EL DESCUENTO SE APLICA SOBRE LA TARIFA DE ADULTO VIGENTE. *NO VÁLIDO PARA BOLETOS DE ESTUDIANTE, INAPAM, MENOR E INFANTE U OTRAS PROMOCIONES. *CAT 0% INFORMATIVO *CONSULTA TÉRMINOS Y CONDICIONES.